

## 令和4年度 教室運営等に関するアンケート（結果報告）

保護者の皆さんにご協力いただきましたアンケートの集約結果をご報告させていただきます。

アンケート調査時 家庭数40件 アンケート回答数 34件 回答率 85%

I 事業所運営について		とても そう思う	そう思う	あまりそう 思わない	そう 思わない	よくわから ない
1	送迎時に職員から子どもの様子や療育内容についての声掛けがある（連絡帳での伝達がある）	30	3			1
2	あらかじめ決められた療育時間に急な変更が生じた場合、制度内で柔軟な対応がされている	21	11			1
3	療育時間中に起きた事故やけが、感染症や急な体調の変化に対し適切な対応がされている	19	6			9
4	事業所の生活において、安全対策がとられている（施設、設備及び災害訓練など）	17	9			8
5	「おたより」や「ブログ」等の情報提供は、わかりやすく伝える工夫や配慮がされている	18	15			1
6	子どもの気持ちや様子等について、職員と話したり、相談ができる	26	7			1
7	保護者の意見や声が事業所に届いていると感じられる	19	12			3
8	職員は日頃丁寧に対応している	29	5			

（無回答1）

III その他		知っている	知らなかった
9	事業所の他に、役場や第三者委員などにも相談できることを知っている	27	7

【記述評価の集約結果】

•いつもお世話になり、ありがとうございます。色々な要望にも相談にのって下さり、とてもありがたいと思っています。これからもよろしく願いいたします。

•これからコロナが落ち着き始めたら、以前のように（少し形を変えながらも）アクティブな活動や、創作、料理、絵画等、色々な時間を増やせていったら、子どもの楽しみも増えていくように思います！

→長期休みなどを活用して、様々な社会体験ができればと思います。

•いつも子どもが楽しく通わせて頂き、ありがとうございます。土曜日の習字や英語、色々な企画も毎回楽しみにしていて、特に工作のときに、自分で作ったものを持って帰ってきて、とても嬉しそうに見せてくれます。

•息子はとても楽しいので、ずっと続けたいと言っています。先生がお話を聞いてくれたり、先生のお話を聞けるのも楽しいそうです。

•いつも子どもたちのためにありがとうございます。放課後デイですが、学校からそのまま事業所に行くので、連絡ノートみたいなものがあると、お知らせしたいことなどあっても、電話できなかったときに（親の仕事で）助かるな〜と思っています。いつも先生たちには、子どものことで相談事など聞いて頂き、とても感謝しています。親の精神面での支えにもなっています。→連絡ノートを作成することができますので、ご相談ください。また、ラインもご気軽に活用して下さい。

•学校のことで、毎回高橋先生に相談させていただきました。本当にじっくり話を聞いてくれて助かりました。感謝しています。

•いつも楽しみに通っています。ありがとうございます。来年度もよろしく願います。

•いつもお世話になり、ありがとうございます。毎週楽しみに通っており、安心しています。

•いつも丁寧に子どもと向き合っただき、心から感謝しています。柔軟に対応していただきとても有難いです。英語や書道などもさせてもらえて、色々な楽しみや経験をありがとうございます。先生たちはいつもへとへとだろうな…と思います。いつも頑張ってくださっている先生たちに親子で恩返しできるようなイベントがあったら良いのになぁと思います！

•毎回楽しく過ごしているようで、次の療育の日もとても楽しみにしています。いつもありがとうございます。

•いつもお世話になっております。とても丁寧に手厚い支援をありがとうございます。課題の中に「お金の勉強」を入れていただけたらと思うことがあります。今後自立した生活を送る中で、必要な知識であると考えました。（親ももちろん教えることではあります）→社会体験の一貫で、お店側と、お金のやり取りなどの体験もできたらと思います。課題などでも取り入れることができますので、ご相談ください。

•いつも楽しく通っています、ありがとうございます。

•以前は事業所に行くことをとても楽しみにしていたのですが、何がきっかけか分からずですが、ある時から「お家に帰りたい」が激しくなりました。事業所の方で学校へ迎えに行き、際にも度々拒否があると先生から聞いていたので、迷惑をかけて申し訳ないな…と思いその思いを担当の先生に伝えたところ、「全然気にしないでください。〇〇くんが負担にならずに、ただ楽しく通ってもらえるように色々考えながら対応していきます」と言って頂けた時には本当に安心したことを覚えています。その後も連絡ノートや送迎の際、お話を聞いていると子どもの気持ちに寄り添いながら色々工夫しつつ接してくれているなと感じています。

•学年などが違う子どもだけじゃなく、沢山の先生方と関わることができるのが、コミュニケーション力をつける事ができると思うので、とても嬉しいです。

たくさんのご意見ありがとうございました。